

HANDICAP : L'UVSQ S'ENGAGE

Parce que le handicap ne doit pas être un frein pour réussir à l'université, parce qu'il peut être aussi un vecteur d'innovation, l'UVSQ s'engage. Avec les événements Handi-Fac du 7 au 11 mars et Handiversité le 7 avril, l'université de Versailles-Saint-Quentin-en-Yvelines poursuit sa réflexion pour améliorer le quotidien des personnes en situation de handicap et les accompagner dans leur parcours universitaire.

Les événements

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

L'accompagnement du handicap à l'UVSQ

»

» **Contact**

Sékolène de Calan

Chargée de communication

segolene.de-calan@uvsq.fr